

COMITE DU LOIR ET CHER
17 RUE ROLAND GARROS
41000 BLOIS
mouvement.paix.41@free.fr

Soirée culturelle pour la PAIX, à Blois

Samedi 29 Février 2020 à 20h30

Salle beauce, 1 rue Dupré (Blois Vienne)

le groupe Apple Juice interprète les Beatles.

MOUVEMENT DE LA PAIX

Aux Amis de la Paix

Pour que vivent la paix et la solidarité

Le Mouvement de la Paix est une Organisation Non Gouvernementale créée en 1948, association loi 1901 à but non lucratif et agréée «Association nationale de jeunesse et d'éducation populaire ».

Il agit pour le désarmement, en particulier nucléaire, mais aussi contre la production et les ventes d'armes, et pour la réduction des budgets militaires.

Constitué de près de 150 comités répartis sur toute la France et tissant des liens avec des organisations internationales pacifistes, le Mouvement de la Paix entend proposer des initiatives autour des **8 points constitutifs de la décennie internationale (ONU – UNESCO)** de la promotion d'une culture de la Paix et de la non-violence :

1. Le renforcement d'une culture de la paix par l'éducation,
2. La promotion d'un développement durable sur les plans économique et social,
3. Le respect de tous les droits de l'homme,
4. L'égalité entre les femmes et les hommes,
5. Les mesures visant à favoriser la participation à la vie démocratique,
6. Le développement de la compréhension, de la tolérance et de la solidarité,
7. Le soutien à la communication participative et à la libre circulation de l'information et des connaissances,
8. La promotion de la paix et de la sécurité internationales .



Deux axes ont particulièrement retenu notre attention cette année :
l'ampleur des mouvements sociaux, et le traitement indigne infligé aux migrants
en Europe et plus spécifiquement en France (page 2)

**Ensemble, agissons pour la paix,
la justice sociale, le climat et le
désarmement nucléaire et pour un
accueil digne des migrants .**

**La soirée de la Paix, le 29 février
2020 sera un moment d'échange
ouvrant le dialogue pour cons-
truire un avenir de paix.**

**Samedi 29 février 2020 - 20h30
à BLOIS Salle Beauce
1 rue Dupré (Blois-Vienne)**

**Apple juice revisite
le répertoire des Beatles**



Le Mouvement de la Paix apporte son soutien aux mouvements sociaux en cours

Les crises actuelles qui traversent et bouleversent notre société sont sociales, économiques, culturelles et écologiques.

La réponse à cette crise devrait être démocratique et apaisée dans ses méthodes, et sociale, humaine et solidaire dans ses contenus.

Le pouvoir actuel y répond par l'absence d'écoute et de dialogue, par la violence policière, la répression et le caractère régressif de ses propositions sociales, en particulier pour les retraites.

On assiste à la mise en place de mesures inégalitaires, de régression sociale et de discriminations qui sont sources de violence et d'insécurité.

Dans ce contexte la réforme des retraites constitue une attaque sans précédent contre un système solidaire au profit d'un système par points dans lequel tout le monde va y perdre et qui ne vise qu'à enrichir les compagnies d'assurances privées.

Des moyens existent...

Les injustices fiscales et salariales, le chômage massif ainsi que l'évasion fiscale privent les budgets sociaux de l'ordre de 100 milliards d'euros par an.

Par ailleurs, le gouvernement gaspille des milliards d'euros **au profit du lobby militaire-industriel français**. Il prive ainsi les budgets sociaux et la transition écologique de ressources financières et scientifiques importantes en doublant les crédits consacrés au nucléaire militaire (de 3,4 à 6,7 milliards par an) et en engageant des programmes pluriannuels de modernisation des armes nucléaires dont le coût global est évalué sur 10-15 ans entre 70 et 100 milliards d'euros.



Le Mouvement de la Paix a adressé récemment un courrier à tous les Parlementaires proposant l'adoption, dans le cadre de la préparation du Budget 2020 de la France, d'un amendement visant un gel des crédits prévus en 2020 pour la modernisation des armes nucléaires.

Le Mouvement de la Paix réaffirme sa solidarité avec les Migrants

A l'occasion de la Journée Internationale des Migrants, l'ONU a révélé que près de 168 millions de personnes dans le monde auront besoin en 2020 d'une assistance et d'une protection humanitaires.

Parmi les causes de cette situation, des guerres qui durent, le pillage des richesses naturelles, les récessions économiques dans certains pays et des situations extrêmes liées au changement climatique...

La France est impliquée militairement ou par ses ventes d'armes dans de nombreux pays notamment le Yémen, le Mali, le Niger,...

L'Unicef demande 4 à 5 milliards pour aider 60 millions de personnes, surtout des enfants, et l'ONU pour son fonds central d'urgence humanitaire a besoin de 29 milliards de dollars.

De telles sommes semblent difficiles à réunir alors que **les dépenses mondiales militaires annuelles sont de 1800 milliards de dollars** (Sipri) et que tous les ans les ventes d'armes rapportent 328 milliards d'Euros aux 100 principaux producteurs mondiaux d'armes (source Grip).

Dans le même temps, **les pays dotés de l'arme nucléaire ont engagé des programmes d'armements nucléaires pour un minimum de 1000 milliards sur 10 ans**. Il est aussi révoltant que les principaux pays vendeurs d'armes (USA, Russie, France, Allemagne ...) ne figurent pas parmi les 10 principaux pays qui alimentent le fonds central d'urgence humanitaire de l'ONU (Source ONU).

Au-delà de ces chiffres, il est urgent de se mobiliser pour réaffirmer la solidarité avec les migrants, mais aussi pour exiger que tous les Etats, en particulier les plus riches et les plus militarisés - dont la France - s'attachent à construire la paix.

Face à l'urgence, le respect des droits des migrants implique le devoir pour la France et/ou l'UE de les secourir en Méditerranée, de leur assurer un toit et de lever les nombreux obstacles à leur intégration sociale.



Les prochaines initiatives du Mouvement de la Paix 41 seront deux randonnées de la Paix :
la 1ère le 16 août 2020 à Thoré la Rochette et la 2ème le 27 septembre 2020 à Blois .